

---

ella nada de supérfluo, ni nada que no sea digno de la justa fama del primer capitán de la independencia mexicana.

El Editor se complace en poder dar á los suscritores á los Hombres Ilustres Mexicanos, una obra tan bien escrita; y espera con justicia que sus favorecedores, le tendrán en cuenta esta nueva prueba que les da del deseo de agradarles, y del aprecio con que mira la benevolencia del público, que ha contribuido á realizar la idea, de dar á conocer al mundo á los mexicanos que, elevándose sobre el vulgo, supieron honrar con sus escritos ó con sus hazañas, el suelo que les vió nacer.

Los señores suscritores pueden estar seguros, de que en la publicación de este tomo, habrá la misma eficacia que en la de los anteriores, que será como hasta aquí, un curso de historia nacional, que sin la aridez del estilo y de la forma, instruya al que la lea aunque sea por entretenimiento.

EL EDITOR.